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Acusan que 6 camas para reforzar al 
Hospital de Castro son del de Quellón 
Gremios de profesionales del Augusto Riffart refuerzan críticas por la ausencia del subsecretario de Redes 
Asistenciales, cuya presencia -dicen- es crucial para alcanzar acuerdos tendientes a solucionar la crisis del principal 
recinto asistencial de la provincia. Servicio de Salud Chiloé confirmó que hoy arriba una delegación del Minsal. 
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Desde el Hospital Augusto 
Riffartse comunicó queel re- SS

 

p 

4 
jes gremiales del Hos- $ porteemanado porel Sistema 

pital Augusto Riffart hacia We IN deGestiónde Tiempos de Es- 
el Servicio de Salud Chiloé, V ol pera (Sigte) del Ministerio de 
producto -según acusan- de e 1 Salud registró que el recinto 
la gran cantidad de deman- b Ñ castreño aumentó el primer 
da que no daría abasto en el K] trimestre de este 2024suacti- 
principal recinto asistencial y vidad quirúrgica. 
dela provincial, lo queimpe- ñ “Hay un esfuerzo detoda la co- 
diría poder ejercer sus labo- N munidad hospitalariaen au- 
res de forma correcta. mentarla producción, tanto de 
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La falta de respuestas 
“concretas”, de acuerdo a lo 
que esgrimen, por parte del 
Ministerio de Salud hacia 
sus demandas, ha generado 
la movilización de la Asocia- 
ción de Profesionales de la 
Ley Médica del Hospital de 
Castro, la que incluso tuvo 
un día de paro en abril. En 
tanto, la Asociación de En- 
fermeras y Enfermeros 

pabellones, hospitalizados, 
consultas de especialidad enel 
CAE, y estamos muy contentos 
porque hemoslogrado au- 
mentaren casi un 30 porcien- 
tolacantidad decirugíasque 
se hanrealizado duranteel pri- 
mertrimestre de 2024, en 
comparaciónal primertrimes- 
tre del 2023. Este aumentose 

debealimportante esfuerzo 
que hacen nuestros funciona- 
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(Asenf) del mismo estableci-.— SIBIEN ELPARO FUE SOLO El 17 DE ABRIL, DESDE ENTONCES HAY PROFESIONALES MOVILIZADOS EN EL HOSPITAL CASTREÑO. rios poroptimizarel uso de pa- 
miento se ha manifestado bellones, tanto en horario ins- 
desde fines del mes pasado — atenciones que solicitan y el hospital futuro, pensando Adjuntó que “de los 15 — troynosehan asignado re- — titucional comoextrainstitu- 
en “estadodealerta” antees-  demandanlos usuarios”. enunlargo plazo”. proyectos presentados por — cursos extraordinarios para — cional”,indicóeldirector(s)Jo- 
te escenario. En esta misma línea, el el Servicio de Salud Chiloé, — podersolucionarlo”, recalcó — nathanZúñiga. 

Ayer, representantes de — representante fundamentó — A22DÍASD) por la directora (Marcela — el dirigente, insistiendo que — Segúnelestablecimiento, 
ambos estamentos reitera- — que “esto se ve en una falta — Por su parte, José Ricaurte, — Cárcamo) en realidad, no aún esperan por una res-  igualmenteenlos primeros 
ron sus cuestionamientos — de camas para hospitaliza- — presidente de la Asociación — son 15, son 12, porque un — puestaafirmativa del subse-  tresmeses del añoel promedio 
frente al Servicio de Salud — ción delas personas, unaes- — de Profesionales de la Ley proyectolodivideentres,lo — cretarioSalgado para unare- — desuspensionesen pabellón 
Chiloé y también a cómo — tructura inadecuada, enel Médica, declaró que “noso- — cual no corresponde (sic: se uniónpresencial conlosgre- — bajódeun10,8%aun7,2%,en 
desde el nivel central se ha — déficit de recursos huma- — trosvenimos ya hacetresse- — rían13)”. mios. relación al año pasado. 
manejado la crisis. Acotan — nos, también del personal manas pidiendo la asisten- Del mismo modo, el gi- 
que una medida para paliar de enfermería, en una falta — cia del subsecretario de Re-— necoobstetra Luis Ferrada, — ¿SE FEBRERO HISTÓRICO” 
los problemas significaafec=— deproyectos de mitigacióna — des Asistenciales acá en el — tesorerodelaasociación, ha- — Ferrada, tal como Ricaurte, — “Hemoslogradotenerunfe- 
tación enotro hospital dela — corto y mediano plazo que — hospital, sibienesciertoen- — blóa La Estrella sobre la lle- mencionóelarribo deinter- — brerohistóricotantoencon- 
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red chilota. permita satisfacerlasnecesi- — viaron(el 17deabri)unpar  gada de implementos y - locutoresenviados desdeel — sultasdeespecialidaden poli- 
Alrespecto, Francisco Pa- — dades dela población usua- — de delegados del ministerio equipohumano desdeotros — Minsal al Augusto Riffart, — cínico,comotambiénenciru- 

redes, enfermero clínico de — riaen Chiloé”. paratratardedestrabareste — establecimientos de la red — reconociendo que la asocia: — gías.Estacionalmente,como 
la Unidad de Salud Mental Otrodelosplanteamien- — conflicto que se basa en la — provincial de salud. “Efect+— ción no fue informada ofi- todossaben,losmesesdeene- 

  

del Augusto Riffart y presi-— tos de las últimas semanas — falta de camas, la mala cali vamente, el equipamiento — cialmente sobre ello. “Ex-  royfebrerosonmuybajosen 
dente de la Asenf, sostuvo — aludealareposición delcen- — dad de atención que se está — queseva a instalar, seis ca- — traoficialmente sabemos  productividad;sinembargo, 
queayerse realizó unpunto — tro hospitalario que seem- — entregando a los pacientes — mas de hospitalización, son — que vendría una delegación — todoelesfuerzo que hizolaco- 
de prensa por la “nula res- — plaza en calles Ramón Frei-— porlanecesidad dedaraltas — loquecorrespondealHospi-— del ministerioaevaluarlasi- — munidad hospitalaria permitió 
puesta por parte del subse-— re, Galvarino Riveros, El Ca- — precoces y de hospitalizar — tal de Quellón para la nor-— tuación, aconversarconno- — quenobajelacifra”,sumó. 
cretario de Redes Asistencia nelo y Augusto Riffart. Se — pacientes”. malización del Hospital de — sotros, pero ¡no tenemos na- — Deacuerdoalafuente, pores- 
les (Osvaldo Salgado) frente — instauró un plazo de 90 días “Sabemosquelalistade — Quellón. Con respecto alos — da oficial”, añadió el exdi- — pecialidadesen cirugía adulto 
auna carta que seenvióel — para hacer una definición — espera sigue aumentando, — recursos humanos, tene-  rectivo del SSCh. seincrementaronen450las 
30 de abril de este año, don- — del terreno para levantar — no tenemos resolución, no  mosinformación nooficial,  Desdeeláreadecomuni-  atencionesmédicasmás desu 
de como gremio expresa unanueva construcción. —  tenemoslos pabellones, no — pero que nos ha llegado de — caciones del Servicio de Sa-— globalanterior,seguidapor 
mos preocupación especial Referentea lo anterior, tenemos la recuperación — parte del servicio de quese-  ludChiloératificaron lavisi — medicinainterna quesumó 
mente por el colapso que — Paredes recalcó que “esta-— adecuada y todo esto se ha — rían cargos que correspon — taderepresentantesdelase- — casi250asucifra2023,mien- 
diariamenteviveel Hospital mos tristes porque no tene- — vistoreflejado en estemovi-— den ala normalización del — cretaría de Estado para esta — trasqueentercer lugarse posi- 
de Castro, esto evidenciado — mos un terreno, perotam- miento”, resaltó el médico — Hospitalde Ancud”, lanzó, — jornada,norefiriéndosepor — cionócardiología,con unau- 
principalmente con respec-— bién comentar -de manera — del colectivo que reúne a “Lacríticanuestraesque “ahoraalovertido porlosvo- — mentoen150atencionesso- 
to a una estructura inade- triste, enrealidad-queno te- unos 80 funcionares entre — el ministerio aún no ha to- — ceros gremiales enel punto — breelpromediodelañopasa- 
cuada del hospital, inefi-— ¡nemos y no contamos con — galenos, dentistas y quími- mado en serio el problema — de prensa de ayer en el hos- — do. 
ciente para sustentar las unterreno dondeemplazar — cos farmacéuticos. queviveel Hospital de Cas-— pital.
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